



Centre de recherche et d'expertise
en gérontologie sociale

Centre for Research and Expertise
in Social Gerontology

Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
du Centre-Ouest-
de-l'Île-de-Montréal

Québec

Integrated Health
and Social Services
University Network
for West-Central Montreal



Conférence
REGÉS

Sexualités et relations amoureuses des personnes âgées : l'influence du parcours de vie

Sexuality and intimate relationships of older adults: the influence of the life course



Mohamed Jridi, Étudiant à la maîtrise en sexologie / Master's student in Sexology, Université du Québec à Montréal

Mohamed Jridi présentera un projet de recherche basé sur le modèle « Gendred Sexuality Over the LifeCourse » (GSLC) de Carpenter (2010) qui vise à documenter l'impact du parcours de vie sur la vie intime. Ce projet étudie l'influence du parcours de vie sur les trajectoires de vie sexuelle et romantique, chez les aîné.e.s baby-boomers québécois.e.s hétérosexuel.le.s.

Mohamed Jridi will present a research project based on Carpenter's (2010) "Gendred Sexuality Over the LifeCourse" (GSLC) model to document the impact of the life course on intimate life. This project studies the influence of the life course on the sexual and romantic life trajectories of Quebec's heterosexual baby boomers.

5 décembre 2019

12 h 00 - 13 h 00

CLSC René-Cassin, 6e étage, salle 31
5800, Boul. Cavendish, Côte St-Luc (Québec)

Webinaire disponible / Webinar available

Activité en français / Activity in French

Entrée gratuite - Inscription obligatoire

Free - Registration is required

<https://bit.ly/32Eckpa>

Karine Ohayon, 514 484-7878 #61462



Apportez votre lunch, le café est offert!
Bring your lunch, coffee is offered!

